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日吉津村農業委員会１０月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和３年１０月１２日（火)午後１時３０分から午後３時３４分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員   １０人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

             ６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 主   査 齋古 直樹 
 
４．欠 席 者       

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１６号 利用権設定に係る合意解約について 

日程第 ４ 報告第１７号 農地法第５条第１項第７号の規定による届出について 

日程第 ５ 議案第３１号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

日程第 ６ 議案第３２号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ７ 議案第３３号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ８ その他 

① 大規模農地転用予定に係る情報について 

② 農地利用状況調査後の予定について 

③ 鳥取県農業委員特別研修大会の開催について 

④ 女性の農業委員会初任者委員のための研修会について 

⑤ １１月 月例総会の開催について 

⑥ 農地貸借等に係る情報交換について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 3年 10月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名です。定足数に達しておりますので、総会は

成立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     最後の稲刈りに入っているところですが、若干出来が悪いという話を聞いて

います。淀江の奥の方は平年並みだということです。日吉津では今一つだとい
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うことです。調査が必要かなと思います。米価も 1,000～1,500 円下がっており

ます。この前、ＪＡがそよかぜに載せていましたが、無利子の融資をするとあ

りましたが、そんなことでいいのかと思います。 

       コロナも落ち着いてきたようですので、今年は皆さん方と忘年会をやってい

ろいろな意見を聞きたいと思っています。 

日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 6 番・

林原委員さん 7 番・川原委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 

議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 16 号、利用権設定に係る合意解約について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 16 号、利用権設定に係る合意解約について説明〕 
 

議長     報告第 16 号、利用権設定に係る合意解約につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

山﨑委員   7～10 番の解約理由は。 

 

事務局    ねぎの出来が悪く、離農するためです。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、報告第 17 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出につい

て事務局より説明をお願いいたします。 
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〔事務局 報告第 17 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出について説明〕 

 

議長     報告第 17 号、農地法第 5 条第 1 項第 7 号の規定による届出につきまして、皆

さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、議案第 31 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について

事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 31 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 

 

議長     議案第 31 号、農地法第 5 条第 1 項の規定による許可申請につきまして、皆さ

んご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 32 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 32 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 32 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

山﨑委員   資料 4-1 のような所有権移転は今までもあったか。 

 

議長     以前にもありました。 

 

議長     4-1 の採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 
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議長     4-2 について 1～9 番までで皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

川口委員   1～2 番の配分先は決まっているか。 

 

事務局    はい。このあとで出てきます。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     4-2 の 1～9 番について採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     4-2 の 10～11 番について採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、議案第 33 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 33 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 33 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 8、その他①大規模農地転用予定に係る情報について事務局より説明を

お願いいたします。 

 

事務局 その他①、大規模農地転用予定に係る情報について説明〕 
 

議長     その他①大規模農地転用予定に係る情報につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 
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川口委員   一番危惧するのは 2 号線の幅員が狭いこと。ここに商品搬入車が入ると、農

繁期は特にだが、狭いためすれちがいに支障をきたす。2 号線から北側は幅員が

狭いため、トラブルの原因になりはしないかと思う。 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②農地利用状況調査後の予定について事務局より説明をお願いいたし

ます。 

 

〔事務局 その他②、農地利用状況調査後の予定について説明〕 
 

議長     その他②農地利用状況調査後の予定につきまして、皆さんご意見・ご質問は

ありませんか。 

 

山﨑委員   どういうかっこうで回るのかが問題。草刈り等を行ってくれる人がいるのか。

草刈りのお助け隊のような組織を作ればいいのではないか。 

 

事務局    来年、作る予定です。 

 

議長     他にありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他③鳥取県農業委員特別研修大会の開催について事務局より説明をお願

いいたします。 

 

〔事務局 その他③鳥取県農業委員特別研修大会の開催について説明〕 
 
議長     私と川口委員、それと事務局で対応します。 

 
議長     次に移ります。 
 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他④女性の農業委員会初任者委員のための研修会ついて事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 その他④女性の農業委員会初任者委員のための研修会について説明〕 
 
議長     林原委員は都合が悪いようですので、研修会は欠席します。 

 
議長     次に移ります。 
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━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他⑤11 月 月例総会の開催日について 

       事務局案では 11 月 10 日(水)役場 2 階第 1･2 会議室となっておりますが、よ

ろしいですか。 
 

〔良いという声あり〕 

 
議長     それでは、11 月 10 日（水）午後 1 時 30 分、役場 2 階、第 1･2 会議室でお願

いします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 
議長     その他⑥農地貸借等に係る情報交換について、特に変わったところはあるか。 

 

事務局    変更箇所の説明。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他 

 
山﨑委員   営農型発電のその後をまた教えてください。 

 

局長     10 月 19 日、西部地区会長協議会臨時総会・研修会の説明。 

       一部、稲枯れが散見。水があたらない為、干害とみられます。 
 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

閉会時刻  午後 3 時 34 分 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


